

San Francisco de Mostazal, julio 20 de 2020.

7°BÁSICO GUÍA N°9 LENGUAJE, COMUNICACIÓN Y LITERATURA

UNIDAD2: LA SOLIDARIDAD Y LA AMISTAD ASIGNATURA: Lenguaje, Comunic. y
Literatura CURSO: 7° AÑO BÁSICO PROFESOR: Yolanda M. García Jofré

OBJETIVO: Formular una interpretación de los textos literarios.

Estudiante: Lee atentamente este artículo sobre la novela "El niño con el pijama a rayas-

"EL NIÑO CON EL PIJAMA A RAYAS"

El niño con el pijama de rayas es un libro escrito por el irlandés John Boyne, en el año 2006, conoce esta maravillosa novela leyendo con mucho interés porque sé que te va a gustar.

Esta novela del escritor John Boyne fue escrito en dos días y medio, es un libro que ha vendido más de cinco millones de copias en todo el mundo, es un best sellers en Estados Unidos, Inglaterra, Irlanda y Australia y tiene una película con el mismo nombre.

El niño con el Pijama de rayas, es un relato sobre Bruno quien es un niño de 9 años que creció durante la Segunda Guerra Mundial en Berlín. Vive con sus padres, su hermana Gretel de 12 años y sus Después de una visita de Adolf Hitler, el padre de Bruno es ascendido a Comandante, y la familia tiene que pasar a dirigir un campo de concentración debido a las órdenes de "The Fury" (la ingenua interpretación de Bruno de la palabra 'Führer ')

Bruno inicialmente está molesto por mudarse a ese lugar (nunca identificado, sino por Auschwitz) y dejando a sus amigos, Daniel, Karl y Martin. Desde la casa donde viven en el campo de concentración, Bruno ve un campamento en el que los prisioneros usan pijamas rayados.

Un día, Bruno decide explorar la extraña valla de alambre. Mientras camina a lo largo de la valla, se encuentra con el niño con el pijama de rayas, que es un niño judío llamado Shmuel, de quien se hace su amigo y comparte sus cosas y le lleva comida. Shmuel dice que su padre, abuelo y hermano están con él en este lado de la valla, pero él está separado de su madre. Bruno y Shmuel hablan y se hacen muy buenos amigos, aunque Bruno todavía no comprende mucho sobre Shmuel y su lado de la valla. Casi todos los días, a menos que llueva, Bruno va a ver a Shmuel y le sirve comida. A medida que avanzan las reuniones, y Shmuel se vuelve cada vez más flaco, y por la ingenuidad de Bruno, este no se da cuenta que su casa está al lado de un campo de exterminio nazi.

Cuando se descubren los huevos de piojos en el pelo de Bruno, se ve obligado a afeitarse todo el pelo. Bruno comenta que se parece a Shmuel, y Shmuel está de acuerdo, excepto

que Bruno está más gordo. La madre de Bruno finalmente convence a su padre para que los lleve de vuelta a Berlín y se quede en el campo de concentración sin ellos.

Al día siguiente, Bruno inventa un plan con Shmuel para colarse en el campamento y buscar al padre de Shmuel. Shmuel trae un conjunto de ropa de la prisión (que a Bruno le parecen pijamas a rayas), y Bruno deja su propia ropa fuera de la cerca. Mientras buscan en el campamento, ambos niños son acorralados junto con un grupo de prisioneros en una "marcha de la muerte".

Esta marcha significaba llevarlos a una cámara de gas, Bruno se disculpa con Shmuel por no encontrar a su padre y le dice a Shmuel que él es el mejor amigo de Bruno de por vida. Shmuel no responde, ya que en ese momento la puerta de la cámara de gas está cerrada, se oscurece y todo es caótico.

Los papas de Bruno se dan cuenta que el niño no está en la casa y comienzan a buscarlo desesperadamente, al encontrar la ropa al lado de la valla el padre sabe que su hijo se ha ido al campo de concentración, y es cuando se da cuenta que falta un grupo de prisioneros que ya han sido llevados bajo engaño a la cámara de gas. Pero ya es demasiado tarde porque la cámara ya está funcionando para eliminar a los judíos que se encontraban allí adentro.

ACTIVIDADES:

- 1. Luego de leer este breve resumen, ¿Qué sentimientos despertó en Usted este texto?
- 2. ¿Qué relación tenían Bruno y Shmuel?
- 3. ¿Dónde se conocieron Bruno y Shmuel?
- 4. Describa el contexto histórico en que se desarrolla esta narración.
- 5. ¿Qué significado tiene el pijama a rayas?
- 6. ¿Qué sabes del exterminio nazi? Investigue.
- 7. Exprese su opinión de lo leído.
- 8. Busca en YouTube la película, véala completa y luego comentaremos en clases.
- 9. https://www.youtube.com/watch?v=2C 61ZE5iB8 link película completa.

10. Envíe sus resultados a correo de contacto profesora.yolanda.garcia@gmail.com o a whatsapp +56 9 77497679 o +56 9 67397030, plazo viernes 24 de julio de 2020.